



## ‘Va por México’ adelanta firma de compromisos de llegar a ganar las elecciones en el 2024

Las secretarías generales del PAN-PRI-PRD que conforman la coalición ‘Va Por México’ piden calma a los aspirantes en busca de la candidatura presidencial, no quieren violar la ley electoral y aseguran que el lunes 26 darán a conocer el proceso de selección. En conferencia de prensa en un parque público al sur de la Ciudad de México, las secretarías generales de cada partido aseguraron que escucharán a todos por igual. Por su parte, la secretaria general de Acción Nacional, Cecilia Patrón Laviada, señaló que todas las voces serán bienvenidas en esta plataforma y en la alianza de ‘Va Por México’. Por lo pronto, adelantaron la firma de compromisos que de llegar a ganar la elección del 2024, impulsarán como coalición.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJbWureD8WcPNMo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215139&parId=75F18D3264FEE48F%215122&o=OneUp>